

コミュニティ・スクールだより

11月5日(土)は「CSの日」。今年もCS委員が中心になって子どもたちの学びを応援します。今後、地域の皆さんの力を借りて取り組んでいきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

竜北中学校区拡大CS ～オータム交竜会～

竜北中の2年生が、氷川町の文化や農産物など、地域で学んだことを先生役となって小学生に授業します。

氷川の宝をわかりやすく伝えるためには、地域のスペシャリストの力が必要です。お力添えをよろしくお願いいたします。



▲中学生も参加した拡大CS会議の様子

氷川中学校区拡大CS ～防災教室～

各地区で防災教室を行うにあたり、今年度は、CS委員と中学生と一緒に企画から取り組みます。中学生が地区についてお話を聞きに行く予定です。地域の人からの話が生徒たちの学びにつながっていきますので、ぜひ色々な情報を伝えてください。



▲防災教室の様子(令和3年度)

問 氷川町小中学校コミュニティ・スクール連携協議会事務局(学校教育課内) ☎0965-52-5859

地域学校協働本部だより

6/21 干拓入植当時の話を聞く

竜北西部小の5年生が、昭和42年に若洲干拓に入植された一森勝行さんのお話を聞きました。子どもたちから「干拓をして地図が変わったのですか?」「よその土地から入植して、家はあったのですか?」などの質問があり、その答えに子どもたちから驚きの声が上がりました。一森さんは、「夢ある大地未来へ託す」という記念碑の言葉で話を終えられました。



▲一森さんの話を聞く子どもたち

7/1 実りの秋を楽しみに、みんなで頑張った田植え

ひかわツーリズムクラブ、JA 竜北青壮年部、保護者の協力をいただき、竜北東小の5年生が田植えをしました。

苗の植え方や植えた後の動き方を教えてもらい、田んぼの泥の感触を楽しみながら、笑顔で田植えに挑戦しました。

実りの秋も楽しみです。



▲田植えをする子どもたち

問 氷川町地域学校協働本部(生涯学習課内) ☎0965-52-5860

土曜授業で道徳の公開授業

竜北西部小

6月18日(土)に、今年度第1回目の土曜授業で道徳の公開授業と災害に備えた引き渡し訓練を行いました。保護者の皆さんが見守る中、ICT機器を活用した道徳の授業では、子どもたちが元気に発表をしていました。

また、引き渡し訓練は、保護者の皆さんのご協力もあり、スムーズな引き渡しことができました。



氷川っ子

スクールニュース

各校の「氷川っ子」の取り組みを紹介します。

鍛錬の汗光る! 八代中体連総体で活躍

竜北中

6月下旬に「八代中学校体育連盟 総合体育大会」が行われ、本校からは、軟式野球・バレーボール・卓球・サッカー・バドミントン・バスケットボール・柔道・剣道・水泳の9つの種目に出場しました。

大会の結果、柔道部が男子団体戦で優勝、個人戦でも5人が優勝、水泳も2人が標準記録を突破して、県大会へ出場します。

「竜中プライド」を胸に、県大会でも輝いてくれるはずです!



大地の恵み 歴史の香り 氷川町

竜北東小

土曜授業で、6年生が氷川町の歴史を学びに行きました。事前に下調べをしていましたが、想像以上の埴輪の大きさや出土品に驚いていました。

雨の中の見学でしたが、中ノ城古墳や大野窟古墳では、実際に登ることもでき、古墳の大きさを間近に感じる事ができました。



暑い中、田植えをがんばりました

宮原小

6月30日(木)に、5年生は保護者である吉田さんの水田で田植えを行いました。きれいに代かきされ、水が張られた田んぼで、土の感触を感じながら一株一株丁寧に植えていました。保護者やPTAの皆さんから熱中症予防のための差し入れも頂き、全員元気に田植えを終えることができました。これから稲の成長が楽しみです。



八代中体連、氷川中プライド炸裂!

氷川中

八代中体連開催! 優勝した強豪校をあと一歩まで追い詰めた、野球やバスケット部。合同チームで最後まで戦い抜いたバレー部。2、3年生が協力し合ったサッカー部。伝統を引き継ぎ県大会に出場するハンドボール部。個人でも最後まで自身と戦い抜いた卓球、バドミントン、柔道、剣道の各競技。

みなさん、正々堂々、最後まで諦めない、素晴らしい氷川中プライドをありがとう!

